

## Objek Wisata Curug Putri Manjakan Wisatawan

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 01:27 -

---



**Curug Putri Brebes-** Kabupaten Brebes terletak di Jawa Tengah. Di Kabupaten ini, terdapat banyak objek wisata yang sangat mempesona. Salah satu objek wisata tersebut bernama "Curug Putri". Curug ini memiliki panorama yang sangat menakjubkan. Objek wisata ini terletak di Dukuh Padanama, Desa Mendala Kecamatan Sirampog Kabupaten Brebes. Sebagai wisata alam di Brebes, tempat ini sangat menawan bagi Wisatawan yang senang berpetualang. Curug Putri Brebes ini juga terbilang cukup tinggi. Ketinggian air terjun ini mencapai kurang lebih 30 meter.

Konon katanya Curug ini dulunya bernama Curug Kembar, karena memiliki dua air terjun. Akan tetapi, karena debit air yang menurun seiring dengan berjalannya waktu, hanya tersisa satu curug yang mengalir hingga saat ini. Meskipun demikian, air terjun ini tetap memiliki keindahan yang luar biasa karena di sekelilingnya terdapat tebing batu yang terukir indah dan tumbuhan

## Objek Wisata Curug Putri Manjakan Wisatawan

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 01:27 -

---

hijau. Nama dari air terjun yang satu ini juga bisa dibilang unik. Sebagian masyarakat percaya bahwa nama Curug Putri ini memiliki asal usul yang unik. Mitos Curug Putri Brebes sendiri berasal dari pengambilan namanya yang unik. Curug diartikan sebagai air terjun, sedangkan kata putri sendiri menurut para sesepuh di sekitar lokasi diartikan sebagai bidadari dari khayangan. Arti tersebut muncul karena menurut nenek moyang mereka, air terjun tersebut dulunya sebagai tempat mandinya bidadari khayangan.

Akses menuju objek wisata Curug Putri dapat dikatakan sulit karena jalan menuju kesana masih belum diaspal semuanya. Selain itu, dari tempat parkir, wisatawan juga harus melanjutkan perjalanan dengan berjalan kaki. Jaraknya sendiri tidak terlalu jauh, hanya sekitar 500 meter saja, akan tetapi bila wisatawan tidak terbiasa berjalan kaki, maka itu menjadi tantangan tersendiri bagi wisatawan. Selain itu, medan yang dilalui juga terbilang terjal dan penuh dengan bebatuan. Dengan kondisi seperti itu, sebaiknya Wisatawan menggunakan sepatu yang tertutup atau sandal gunung yang nyaman digunakan dalam medan yang menanjak. Akan tetapi wisatawan tidak perlu khawatir karena sepanjang Wisatawan berjalan kaki, Wisatawan akan ditemani oleh pemandangan indah dari sawah yang berada di kanan kiri jalan menuju kesana. Hamparan hijau yang indah membuat rasa lelah Wisatawan hilang, dan bisa saja tanpa terasa Wisatawan sudah tiba di lokasi air terjun ini. Suasannya memang pedesaan dan jauh dari keramaian, sehingga lokasi ini sangat cocok bagi Wisatawan yang ingin berlibur di tempat wisata yang tenang dan jauh dari keramaian. Kawasan ini memang dikenal sebagai penghasil padi terbesar di Kabupaten Brebes sendiri. Tanahnya memang dikenal subur, oleh karena itu tidak salah lagi bila banyak tanaman padi yang tertata indah di sepanjang mata memandang.

Bagi wisatawan yang akan berkunjung ke Curug ini, hanya dikenakan tarif Rp3000,-. Walau demikian, obyek wisata Curug Putri Brebes ini masih bisa dibilang kurang diperhatikan. Hanya warga-warga sekitar yang peduli saja yang terus merawat dan memberikan pelayanan bagi wisatawan. Buktinya, akses utama untuk menuju ke air terjun ini masih saja belum dibangun dan dibuat layak untuk dilalui. Meskipun demikian, warga sekitar akan senantiasa menemani wisatawan selama berwisata disini, mulai dari mencarikan jalan akses, hingga kebutuhan-kebutuhan lainnya. Namun, untuk fasilitas seperti warung makan dan toilet umum memang belum tersedia disini. Oleh karena itu, sebaiknya sebelum wisatawan datang kemari, pastikan wisatawan sudah membawa bekal dan cukup.

**(Kelompok 48 Desa Mendala Kec. Sirampog Kab. Brebes - Berita Minggu Ke 1)**